

NOTA DE PRENSA

ASSDA: posible no renovación de contratos de teleasistentes

CCOO denuncia un posible nuevo recorte en la atención a la dependencia en Andalucía

En los próximos días vencen 39 contratos de teleasistentes en la Sede de la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía (ASSDA) de Málaga y algunas señales parecen indicar que los mismos pudieran no renovarse. Esto supondría un nuevo 'hachazo' a la atención a la dependencia, ya de por sí enormemente mermada por las últimas medidas de recorte de la Junta de Andalucía.

Málaga, 1 de abril de 2013

Cabe destacar que estos 39 teleasistentes (que para agravar aún más el tema, tienen contratos en fraude de ley) representan, en el conjunto de los destinados en Málaga, el 22'5 % de la plantilla de este área. Hoy por hoy, la ratio de atención usuario/teleasistente, ya de por sí muy elevada, es de 447 usuarios por cada trabajador.

Sería lamentable si al final no se decidiese renovar estos contratos, ya que la ratio de atención a dependientes por teleasistentes, aumentaría en más de 100 usuarios por cada tele-asistente o lo que es lo mismo, un trabajador tendría que atender a 577 usuarios, algo totalmente descabellado e imposible de asumir.

No cabe duda que la continua merma de trabajadores que se ha venido produciendo y la que nos tememos que se producirá si no se renuevan estos contratos, supone un claro deterioro en la calidad de la asistencia a los usuarios, ya que, a pesar de la profesionalidad de los trabajadores y trabajadoras es materialmente imposible dar la atención requerida.

Esta deficiente atención, vendrá a sumarse a la práctica paralización de nuevas altas de usuarios del servicio de teleasistencia.

Por todo ello, CCOO considera una nefasta decisión de graves consecuencia en la atención a la ciudadanía y en concreto a la población más débil, si al final decidiera no renovar estos 39 contratos, que sólo vendría a confirmar que la Junta de Andalucía critica mucho el recorte de prestaciones sociales a nivel nacional, y sin embargo las pone en práctica en nuestra comunidad, propiciando con ello la insolidaridad a través de la mercantilización de los servicios sociales.